

Rodrigo Malmierca met en relief au Mexique les perspectives s'ouvrant au développement des échanges commerciaux



Mexico, 6 mars, (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a mis en relief à Mexico les perspectives s'ouvrant au développement des échanges commerciaux.

Rodrigo Malmierca s'est rendu à Mexico dans le cadre d'un Salon commercial organisé par la Chambre de Commerce de Cuba afin d'encourager les échanges bilatéraux.

70 entreprises cubaines prennent part à ce salon ouvert dans le siège de l'ambassade de Cuba au Mexique.

Rodrigo Malmierca a rappelé qu'il s'agit d'un échantillon des produits et des services d'exportation de Cuba, produits à même de percer le marché mexicain étant donné leur qualité et l'avantage pour leur transport découlant de la proximité géographique de nos pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216215-rodrigo-malmierca-met-en-relief-au-mexique-les-perspectives-souvrant-au-developpement-des-echanges-commerciaux>



Radio Habana Cuba